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Compte rendu conseil de hameau de 
Villeneuve d'Uriage du jeudi 4 avril 2024 

8 habitants de Villeneuve ont assisté à ce conseil. 

Retour sur le nettoyage de printemps du 16 mars 
Il est noté le manque d’équipement pour le ramassage (sacs, gants…) 

Participation 
1 dame et ses deux enfants ont parcouru les chemins au-dessus du chemin du Mûrier, en direction 

des 4 Seigneurs. Ils ont collecté deux sacs d’immondices. 

Trois autres personnes (Robert et Patrick Canavesio et Michel Deridder) sont allées vers « la gorge » à 

proximité de la ferme d’Allicoud. De nombreux déchets sont toujours présents, mais la plupart sont 

trop volumineux pour être retirés sur ce type de ramassage, notamment des pneus, roues, des 

ferrailles, anciennes baignoires etc. 

Cet endroit a servi de « décharge sauvage » pendant un certain nombre d’années, mais ce n’est plus 

le cas désormais. Vue la nature des déchets, pour vraiment pouvoir nettoyer ce secteur, il faudrait 

une intervention de la mairie. 

Lutte contre les frelons asiatiques 
Plusieurs habitants de Villeneuve ont acquis des pièges à frelons asiatiques. L’idée est de faire deux 

campagnes de piégeages :  

• Au printemps, dans l’espoir de piéger des reines avant qu’elles ne fassent leur nid primaire – 

cette campagne de piégeage précoce doit s’arrêter mi-mai pour éviter de piéger massivement 

d’autres espèces, même si celles-ci sont censées pouvoir s’échapper,  

• À la fin de l’été, afin de piéger les frelons issus des nids qui auront été créés durant le 

printemps 

Fête des voisins 
Dates proposées le vendredi 31 mai si les prévisions météo sont bonnes, sinon solution de repli le 

vendredi 7 juin. 

Comme l’an passé, chacun apporte ses gobelets et couverts et un plat à partager : salades, quiches, 

salade de fruit, fromage, tartes etc. 

Comme les années précédentes, nous demanderons à la mairie le budget alloué afin de prévoir 

quelques achats complémentaires dont les traditionnelles grillades qui sont appréciées de tous. 

Appel à contribution : nous recherchons une grande plancha ou un grand barbecue – de préférence à 

gaz, afin de faire les grillades. 

Retours sur le cheminement piétonnier 
Les retours sont unanimes sur le sentiment de sécurité accrue pour les piétons depuis la mise en 

place de ce marquage. 

Les habitants s’interrogent cependant sur : 
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• La qualité du marquage qui est déjà presque totalement effacé chemin des Taillées, et qui 

commence à s’effacer sur les autres cheminements. Il faut déjà, après quelques mois, que 

celui-ci soit totalement repris. 

• Un passage piéton qui était prévu au carrefour en face de l’église, puisqu’il faut traverser la 

route pour passer entre les deux voies piétonnières, mais qui n’a pas été réalisé, en dépit du 

« pré-marquage ». 

• Le choix d’une ligne continue pour matérialiser la bande piétonnière, alors que le croisement 

de véhicules est impossible sans franchir cette ligne 

Arbres ébranlés ou déracinés par le vent durant le week-end et impacts possibles sur 

les lignes téléphoniques  
Plusieurs arbres ont été déracinés par les rafales de vent de fin mars, le long de la route sous la 

poterie. 

Ceux-ci menacent de tomber sur la route, et d’emporter en même temps les lignes téléphoniques. 

Certains d’entre eux ont déjà été retirés du champ dans lequel ils se trouvent, mais il en reste d’autres 

qui nécessitent de fermer la route pendant ½ heure afin que la personne qui va s'occuper de ce 

nettoyage puisse les faire tomber et les évacuer. 

Cambriolages 
Depuis le début de l’année, 4 cambriolages ont eu lieu sur le hameau. D’autres se sont déjà produits à 

l’automne. 

Les dernières visites ont eu lieu de nuit, et en présence des occupants. 

Soyez vigilants, et vérifiez bien que vos portes sont verrouillées. 

Prochains conseils de hameau 
La date du prochain conseil est fixée au jeudi 2 mai à 19h 

Merci d’envoyer vos sujets avant le 22 avril, afin que nous puissions les intégrer à l’invitation 

« agenda » qui suivra. 

Ordre du jour provisoire du prochain conseil 

• Organisation et répartition des tâches de la fête des voisins 

• Captage de la source de Villeneuve 

• Divers 

Demande de mettre à l’ordre du jour du conseil de hameau de juin : 

• Créations de stationnements avant la sortie de Villeneuve en direction d’Herbeys 

Le Conseil de Hameau de Villeneuve d’Uriage 


